

HAN-DROITS REND HOMMAGE À MELVIN BRYANT

Katia Deschênes

L'organisme Han-Droits a profité de la tenue de son cinquième quille-o-thon, le 28 février, pour rendre un hommage bien mérité à un bénévole très dévoué au sein de son organisation, Monsieur Melvin Bryant.

Cet homme a un grand cœur. Impliqué dans la communauté depuis sa tendre enfance, passée à Austin, lui et son frère tiennent cet amour de l'engagement social de leur père. En effet, à Austin, la famille Bryant est reconnue pour son implication communautaire, le paternel ayant entre autres œuvré comme conseiller municipal et à la commission scolaire.

«Pour faire du bénévolat, il faut aimer cela. Ce n'est pas tout le monde qui est apte à en faire, comme ma femme par exemple, elle ne supporte pas», confie Melvin en riant.

Il a donc fait ses premières armes de bénévoles alors qu'il était sur les bancs d'école, où il fut très actif avec la Croix-rouge, le conseil étudiant et l'Association des jeunes, dont il fut le président. Son enthousiasme social se poursuivit tout au long de sa vie, et l'amena à occuper, pendant six ans, les fonctions de président de la Chambre de commerce de Bolton, ainsi que de président du comité des activités entourant la célébration du bicentenaire d'Austin.

«Pour célébrer les 200 ans du village, nous avons organisé le déménagement de notre monument du centenaire vers un lieu à nouveau accessible au public, car l'ancien terrain, maintenant privé, ne l'était plus. Le tout avec une charrue et des bœufs!», se remémore-t-il. Le monument a ainsi rejoint le fondateur de la municipalité, Nicholas Austin, sur le lopin de terre où il vécut. Téméraire ce monsieur Bryant...



HAN-DROITS RENDAIT HOMMAGE À MELVIN BRYANT le 28 février. C'est Robert Dupuis qui a eu le plaisir de lui remettre une plaque commémorative soulignant ses dix années d'implication au sein de l'organisme. (photo: Katia Deschênes)

Han-Droits: une cause importante

Depuis les dix dernières années, Melvin Bryant a concentré ses énergies à la promotion et à la défense des droits des personnes handicapées. Il est d'ailleurs président d'Han-Droits, organisme voué entièrement à cette cause, depuis huit ans.

Pourquoi avoir jeté son dévolu sur cette cause en particulier? «Parce que j'ai des amis handicapés qui m'ont sensibilisé aux difficultés qu'ils rencontraient au quotidien. Je me suis rendu compte en les côtoyant qu'il y avait un énorme travail à faire pour leur rendre la vie plus facile. J'ai alors décidé de m'investir dans cette aventure de sensibilisation pour accroître et garantir l'accessibilité des personnes handicapées aux lieux publics. Ce sont des êtres humains comme tout le monde et ils ont aussi des droits», dit-il.

Un des dossiers qui occupent Han-Droits ces temps-ci est celui des

d'escaliers pour relier les deux étages. Les personnes en chaises roulantes doivent donc en faire le tour par l'extérieur s'ils veulent changer de niveau, ce qui les expose aux dangers de la circulation.

L'organisme participe également à un projet pilote du gouvernement, en cours depuis deux ans, qui a pour but de faciliter le passage des jeunes handicapés de l'école à la vie adulte. «Les écoles acceptent les étudiants jusqu'à 21 ans, ensuite, ils doivent se

débrouiller, même s'ils n'ont pas complété leur apprentissage. Aucun service d'accompagnement n'existait avant la création de ce projet pilote», explique M. Bryant. Un jeune Magogois participe actuellement à ce projet, qui se déroule également dans d'autres MRC de la région de l'Estrie.

Ce n'est donc pas demain la veille que Melvin Bryant cessera ses activités bénévoles pour défendre les droits de ses amis. Et c'est tant mieux, car la lutte n'est pas vaine.